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За окном стоит жаркая солнечная погода, по температурным показателям скорее
характерная для июля. Не удивительно, что многие угличане сразу же устремились на
городской пляж загорать. Несмотря на то, что вода в реке еще холодная, есть
храбрецы, которые уже вовсю купаются. Однако официального открытия пляжного
сезона пока не было, а насколько готово к этому событию излюбленное место массового
отдыха, нам рассказал заместитель Главы Администрации городского поселения Углич
Евгений Николаевич ВЕНЕЦКИЙ.      

  

– Евгений Николаевич, когда планируется открытие купального сезона?

  

– Официальной даты открытия как таковой не существует. Все зависит от погодных
условий и, конечно, готовности пляжа принимать большое количество отдыхающих. Я
думаю, это событие состоится  в первых числах июня.

  

– Какие-то мероприятия по благоустройству городского пляжа уже ведутся?

  

– Буквально вчера (интервью от 22 мая) прошло совещание. На нем было решено, что в
течение недели на пляже будут выполняться определенные мероприятия по его
благоустройству. А в следующий четверг мы проведем контрольную встречу уже на
месте с оценкой объема выполненных работ, в числе которых: подготовка самой
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территории  отдыха – выравнивание земли, установка дополнительных МАФов – малых
архитектурных форм – таких, как грибки, лавочки, и их покраска, обозначение мест для
купания с помощью буйков, приобретение спасательных средств, установка
спасательной вышки, организация мест спортивного отдыха, обследование дна реки
водолазами, установка контейнеров для мусора. К сожалению, многие отдыхающие
оставляют после себя бутылки, пакеты, обертки, не считая нужным убрать место своего
пребывания.

  

– Будут ли в этом сезоне какие-нибудь нововведения?

  

– В этом году мы хотим начать трансляцию радио роликов, которые будут с
определенной периодичностью звучать в эфире с тем, чтобы люди прислушивались и
вели себя адекватно в воде или вблизи нее. Для этого в течение обозначенной недели
на пляже должны установить громкую связь.

  

– Какая организация будет выполнять работы на территории популярного места отдыха
угличан?

  

– Тендер на благоустройство городского пляжа выиграла организация ООО
«Спецавто», руководителем которой является Александр ПРЯНИЧНИКОВ. Этот
предприниматель неплохо зарекомендовал себя в прошлом году, и я думаю, что в
течение трех лет он будет содержать вверенный ему объект в безопасном и ухоженном
состоянии.

  

Беседовала Наталья ТИХОМИРОВА, фото автора
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